

PRESSEMITTEILUNG

Nonstop in die Ferne: schauinsland-reisen bietet im Winter neue Flugverbindungen in die Karibik und nach Thailand Auf direktem Weg von München nach Punta Cana und mehrmals wöchentlich von Düsseldorf nach Punta Cana und Phuket

Duisburg, 11. Mai 2021 — schauinsland-reisen hat ab Oktober neue Direktflüge in die Ferne im Programm. Zweimal wöchentlich geht es ab Düsseldorf sowie einmal wöchentlich ab München nach Punta Cana. Ab Düsseldorf gibt es zusätzlich ein Novum: die erste Nonstop-Flugverbindung ins thailändische Phuket. Die Flüge finden zweimal in der Woche statt. In Zusammenarbeit mit der Condor werden die Flugverbindungen über die gesamte Wintersaison 2021/2022 angeboten.

"Wir freuen uns sehr, dass wir gemeinsam mit der Condor diese wichtigen Verbindungen Richtung Karibik und Thailand auflegen konnten. Wir blicken positiv auf die kommende Wintersaison und möchten mit gleich zwei neuen Verbindungen in beliebte Fernreiseziele ein klares, starkes Signal senden und Flagge für das Reisen zeigen. Die Buchungseingänge der letzten Wochen zeigen deutlich, dass Urlaubsreisen ab Herbst stark gefragt sind. Dies bestärkt uns umso mehr in unserer Entscheidung, diese Verbindungen in die Karibik und nach Thailand in der Wintersaison anzubieten. Mit der Nonstop-Verbindung nach Phuket schaffen wir sogar ein Flugangebot, das es erstmalig ab Düsseldorf geben wird", so Andreas Rüttgers, Leiter Touristik bei schauinsland-reisen.

Während der Langstreckenflüge können bis zu 250 Passagiere in der Economy, Premium Economy und Business Class die abwechslungsreiche Bordunterhaltung und -verpflegung genießen. Sitzplatzreservierungen und Zusatzleistungen können gegen Gebühr über die Website der Condor oder direkt im Reisebüro dazu gebucht werden.



PRESSEMITTEILUNG

Alle Verbindungen sind ab sofort als Pauschalreise oder reine Flugleistung buchbar. Zubringerflüge bringen Kunden aus Österreich und der Schweiz zum gewünschten Abflugort.

Für einen entspannten Urlaub direkt an einem wunderschönen, kilometerlangen Traumstrand lohnt sich ein Blick auf das Eden Beach Resort & Spa**** im beliebten thailändischen Ferienort Khao Lak. Das Resort sorgt für pure Wohlfühlatmosphäre. Viele natürliche Holzmöbel, lokal gefertigte Seifen, Türgriffe und Lampen in Form tropischer Früchte – der Stil des Resorts hat schon so viele Liebhaber hervorgebracht, dass man das Urlaubsfeeling sogar für zuhause bestellen kann. In den Hotelzimmern liegt ein Katalog mit einer kleinen, feinen Auswahl der Artikel bereit. Eines der Highlights des Traumhotels bilden die vielen gemütlichen Zimmer mit direktem Poolzugang inmitten tropischer Gärten.

Zum Beispiel am 17.11.2021 ab Düsseldorf 14 Tage, Super Sparzimmer, inkl. Frühstück p. P. ab 1.399 €

Fans der Dominikanischen Republik sei das Lopesan Costa Bavaro Resort, Spa & Casino***** besonders ans Herz gelegt. Das frisch renovierte Resort bietet Urlaubsgenuss pur: an einem der schönsten Strandabschnitte der Dominikanischen Republik gelegen mit sieben erfrischenden Pools und 24 Stunden All Inclusive. Das kleine Hoteldorf "The Boulevard" sorgt u.a. mit Coffee Shop, Gym, Restaurants, Bars und einer Disko für Abwechslung am Ende eines sonnigen Urlaubstages. Besonders empfehlenswert sind die Beach Front Junior Suiten in direkter Strandnähe und mit modernster Ausstattung.

Zum Beispiel am 04.12.2021 ab München

13 Tage, Beach Front Junior Suite Tropical View, All Inclusive
p. P. ab 1.549 €



PRESSEMITTEILUNG

Pressekontakt: presse@schauinsland-reisen.de

Telefon: +49 203 99405 810



BU: Das Eden Beach Resort & Spa***** im thailändischen Khao Lak sorgt für Wohlfühlatmosphäre.



BU: Das Lopesan Costa Bavaro Resort**** in der Dominikanischen Republik liegt am schönsten Strandabschnitt von Punta Cana.